
Protokoll über die Sitzung der Fachschaftsvertretung (FSV) vom 02.03.2017

Anwesende: James, Jenny, Matthias, Zischler, Laura, Irene, Marius, Dani, Tietz, Bennet, 
Tim, Theresa, Hannah, Fe, Vivian, Nico, Paula, Linda, Berndt
Protokollant: Paula
Beginn: 20:15 Uhr Ende: 22:17 Uhr

TOP 1 Protokoll/Sprechstunde/Anträge
– Protokoll angenommen. Sprechstunde erhält extra Top. Anträge für Druckergeld 

von Paula. Nächste Sprechstunde am 16.03.2017 halten Tim, Paula und Matthias 
(Nico als Ersatz).

– Vorstellung der Neuen:
Laura: 5. Semester, Politik & Geschichte. Neuzeit, weil politischer Bezug. Nudeln 
mit Tunfischsauce, weil Nostalgie. Blau, weil irgendwas mit Haaren. Katzen, weil 
Kuscheln und Charakter. Fidel Castro, weil Hut.
Irene: Politik Wissenschaftliche Mitarbeiterin beim Lehrstuhl Meier. Zeitgeschichte, 
weil erklärt sich von selbst. Pommes, weil geht immer. Schwarz, weil geht immer. 
Katzen, weil Katzen. Mussolini, weil der neu beleuchtet werden kann → ein Blick 
lohnt sich!

TOP 2 Geschichte, Politik, Erinnerungen
– Hochschulgruppe stellt sich vor. Plant ihr Programm für nächstes Semester. 

Konkret: Ein Symposium (evt. Mit unserer Unterstützung und der der Politologen). 
Ideen dazu: NRW weit, Hilfestellung durch und „Tandem“ mit Dozenten, ca. 
November 2017, Bewerbung u.a. durch Hsoz-Kult und Direktkontakte zu anderen 
Unis, evt. Gefördert durch Stiftungen, Publikation und Preisgeld möglich (von uns 
kritisiert), Mittelbau als Moderation
→ Treffen am Mittwoch, 08.03. im Institut für Politikwissenschaften

TOP 3 Verlesung des Haushaltsplans (1/3)
– einige Änderungen werden von der FSV vorgeschlagen
– Jenny und Fe überarbeiten den Plan bis zum nächsten Mal
– Jenny, Fe und James gehen zur Bank, um die Karte umschreiben zu lassen
– Überprüfung der zweiten Abbuchung wegen eines Beitrags auf Facebook

TOP 4 Historikerkino
– Termine im neuen Jahr voraussichtlich Montags, erster Termin am 08.05., evt. 

Baader Meinhoff Komplex mit Scholtyseck
– dieses Semester kein Termin im HDG, im WiSe 2017/2018 2 Termine im HDG, ab 

dann je einen Termin dort

TOP 5 EDV
– funktioniert immer noch nicht, aber James und Bennet sprechen Herrn Koch darauf 

an

TOP 6 KVV
– Email von Koch gekommen, hat schon alles zusammengefasst
– Treffen Dienstag zur Fertigstellung: Jenny, James, Vivian, Theresa



TOP 7 Öffentlichkeitsarbeit
– Marit war Sprechstunde mit Hinweis auf Bildrechte

→ im Folgenden Bilder besser verlinken
→ Pressestelle der Uni bietet auf Anfrage manchmal Bilder an

– Hannah wird sich nochmal mit Bildrechten auseinandersetzen
– Hannah wird in nächster Zeit aktuelle Bilder für unseren Internetauftritt von 

Fachschaftlern schießen 
– Lob an die Öffis wegen der schönen Sprechstundenankündigungen auf FB

TOP 8 Sonstiges
– Jona ist weiterhin Zeugwart (und verfügt über einen eigenen Kostenpunkt im 

Haushaltsplan)
– Das Anrechnen der Fachschaftsarbeit im Optionalbereich hat bei Matthias nun doch

funktioniert
→ Koch spricht noch einmal mit Herrn Plasa über künftige Regelungen

– das Wasser im FS-Raum steht weiterhin der Fachschaft zur Verfügung, wir bitten 
aber alle Mitglieder, nicht verschwenderisch damit umzugehen.


